



N° 2

Le 2 janvier 1992

## LA MINISTRE McDOUGALL SE RÉJOUIT DE L'ACCORD DE PAIX CONCLU AU SALVADOR

L'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, s'est réjouie aujourd'hui de la signature de l'accord de paix qui met fin à douze années de guerre civile au Salvador.

«Je suis très heureuse que les efforts intenses qu'ont déployés le gouvernement du Salvador et le Front de libération nationale Farabundo Marti, aidés par M. Javier Perez de Cuellar, Secrétaire général des Nations Unies, aient abouti à cet accord qui met fin de façon définitive au conflit armé au Salvador. Le Canada applaudit à la conclusion de cet accord et à la promesse de paix qu'il représente pour le peuple du Salvador», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

L'accord, annoncé mercredi matin à New York, prévoit qu'un cessez-le-feu officiel entrera en vigueur le 1<sup>er</sup> février 1992. Plusieurs détails techniques doivent encore être précisés au cours de négociations qui débiteront le 5 janvier. Il est cependant déjà acquis qu'un règlement de paix final sera signé le 16 janvier.

«Le gouvernement et le peuple du Salvador se trouvent à un tournant de leur histoire, et l'avenir s'annonce très prometteur. Le Canada a fermement l'intention de participer aux activités internationales visant à favoriser la poursuite du développement démocratique et la reconstruction du pays», a ajouté la Ministre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874